

L'évêque Williams avait un caractère sympathique, il était doué d'une grande intelligence et rempli de zèle dans l'exercice de son ministère. Il est universellement regretté par la population de Québec, catholique comme protestante, car ses éminentes qualités l'avaient rendu populaire.

L'évêque Williams est né à Overton Hampshire, Angleterre, le 15 septembre 1825. Il fit ses études au collège Pembroke, Oxford, où il obtint ses degrés universitaires. Il vint en Canada en 1857 et il fut professeur et directeur du collège Bishop à Lennoxville. A la mort de l'évêque Mountain, en 1863, il fut élu évêque de Québec par le Synode diocésain composé de ministres et de laïques.

Le diocèse anglican de Québec s'étend du Labrador à Montréal.

\* \* \*

\* \* Le 17 avril s'éteignait à Toronto un homme qui a joué un grand rôle dans la politique canadienne, un homme dont le nom restera comme synonyme d'intégrité, d'honneur et de loyauté. Je veux parler de l'honorable Alexander Mackenzie, l'ancien chef du parti libéral et le grand adversaire de Sir John A. Macdonald.

Ces deux hommes, de caractères si différents et adversaires ardents en politique, étaient sincèrement amis et ils avaient l'un pour l'autre beaucoup d'estime.

La fortune politique qui a presque toujours favorisé Sir John A. Macdonald a presque toujours délaissé l'hon. Alexander Mackenzie. A la différence de Macdonald qui est mort étant encore chef du gouvernement, après une dernière victoire remportée sur ses adversaires, Mackenzie est décédé n'étant plus qu'un simple soldat dans les rangs de son parti.

De l'humble état de maçon qu'il exerçait en Ecosse, Mr Mackenzie par ses talents, son travail et son énergie, s'est élevé au poste éminent de premier ministre de la Puissance du Canada.

Mr Mackenzie est né à Dunkeld, Perthshire, Ecosse, le 28 janvier 1822. Il n'eut qu'une simple éducation élémentaire. Il vint en Canada en 1842 et il devint entrepreneur, journaliste et enfin homme politique.

En 1861, il fut élu député du comté de Lambton dans le Parlement du Canada, et il conserva son siège jusqu'à la confédération en 1867. Après la confédération il représenta le même comté dans la Chambre des Communes du Canada jusqu'en 1882. Il fut alors élu pour York-Est, et il conserva ce siège jusqu'à sa mort.

Il posséda le double mandat pendant quelque temps car, comme député de Middlesex ouest, il siégea dans l'assemblée législative d'Ontario en 1871 et 1872. Il fut secrétaire provincial dans le cabinet libéral de l'honorable Edward Blake, et subséquemment, il occupa le poste de trésorier provincial dans le même cabinet.

Il était le chef de l'opposition fédérale lors du scandale du Pacifique en 1873. Le 5 novembre de cette année, Sir John A. Macdonald ayant donné sa démission, M. Mackenzie forma l'unique cabinet libéral qui ait gouverné la Puissance depuis sa formation.